

25. September 2013

Über 380 Verfahren gegen Santander Bank in Mönchengladbach

Übrigens: Wussten Sie schon, dass wir als Anwaltskanzlei für Kundenrechte allein in den vergangenen 9 Monaten über 380 Verfahren gegen die Santander Bank in Mönchengladbach führten? Im Jahr 2012 waren es noch ca. 170 Verfahren allein gegen diesen Gegner. Worum geht es in den Verfahren?

Es geht fast immer um diverse Probleme in Kreditverträgen, z.B.

- Sicherheiten, wie z.B. Fahrzeugbriefe, werden nicht rechtzeitig herausgegeben
- Kreditbearbeitungsgebühren werden nicht freiwillig erstattet, siehe dazu unseren Beitrag [hier](#)
- Restschuldversicherungen, siehe dazu unsere Sonderseite [hier](#)

Wir sind erfahren und erfolgreich. Eine Vielzahl der von uns geführten Prozesse gegen die Santander Bank endet übrigens mittlerweile mit einem Anerkenntnisurteil der Bank. Häufig ist nicht einmal ein Gerichtstermin nötig.

Kontaktieren Sie uns bei Ärger mit Ihrer Bank. Wir helfen gerne!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)